



Como todos los años, cientos de personas visitaron el Cementerio Patrimonial de Guayaquil para rendir un homenaje simbólico a los padres que partieron al viaje eterno.

Las oraciones y homenajes musicales, que son ya una tradición en la fecha del 'Día del Padre', sirvieron de consuelo a los familiares que recordaron los momentos vividos junto a su progenitor.

Esta fecha especial estuvo adornada por los típicos músicos, quienes con sus guitarras entonaron los temas favoritos de los padres que ya no nos acompañan.

Los alzadores quienes ayudan a engalanar las tumbas y los floristas también formaron parte de este tradicional homenaje póstumo.